
平成 30年度 第４回運営委員会議事録  

 

■ 日  時  ： 平成 30年９月３日（金） 14：00～16：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、市山、井上、川南（枚方市）、藤原、阪本、末岡、豊高、丸井、事務局 

■ 欠席者  ： 宮村、 

■ 議  長  ： 井上      ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料 ：   ・2018年度 温暖化対策事業推進チーム 第 4回ミーティング 

・平成 30年度 第 5回まちづくり部会議事録 

・平成 30年度 8月自然エネルギー部会報告書 

・「環境教育部会」8月定例会報告  ・第 3回公共交通部会 議事録 

・中間事業報告（案） ・予算の執行状況について 

1．報告事項 

（１）事務局報告 

   特になし。 

（２）部会・プロジェクトチーム報告                                   

① 自然エネルギー部会報告 

・8 月 19 日に自然エネルギー学校 2018 の第 1 回＜ｿｰﾗｰｶｰを作って走らせよう＞を、環

境教育部会の協力の下開催した。参加者は、子ども３５名、大人 30名。お天気がよく

ｿｰﾗｰｶｰがよく走り、楽しく学べるイベントとなった。 

・現在は、９月２７日の映画会の準備をしている。 

＜質問・意見＞ 

・ソーラー発電塔のリサイクルの件はどうなったか。 

 ⇒本日京セラと現地を見に行く 

② 環境教育部会報告 

・７月にくらわんか塾のオプション企画として見学会を開催した。 初めて行った事業

所では、聞きたい話があまり聞けなかった事があり、今後の課題となった。 

     ・９月９日に「自然エネルギー学校ねやがわ」で自転車発電を行う。 

     ・部会で運営委員会の報告をした際、リユースコーナーが新設されると部会当番はどう

いう役割を担うのか説明してほしいとの意見が出た。 

  ＜質問・意見＞ 

     ・リユースコーナー利用者の対応・運営は、基本的に事務局で行うので、部会当番の方

に負担をかけるということは考えていない。 

③ まちづくり部会 

・まち美化活動は、夏の間は休んだ。9月 9日に五六市、9月 29日地域清掃を行う 

・10月に神社のお祭りで部会で育てた苗でプランターを作っておいてもらう。 

・11月 17日にウォーキングを開催予定。コースは、「東高野街道」で訪問場所候補として、

日置天神社、清掃工場（夢工房）などがあがっている。 

・フォトイベントは、11 月か 12 月の五六市の時に、会場に「残したい風景」の写真を展

示し投票してもらうという形で検討をしている。 

＜質問・意見＞ 

     ・日置天神社は月に一回会合があるので、早めに話をしておいた方がよい。 

 ・清掃工場は、土日の見学は無理だと思う。夢工房については、それぞれ活動日が異な 



るので、連絡や打ち合わせが必要。 

     ・「ウォーキング案内の郵送費が多い」という件だが、郵送以外、メールや SNS など代

替手段の検討も必要ではないか。 

④ 公共交通部会 

・10月 6日に「バス！のってスタンプラリー」を開催する。愛媛大学の松村教授もお越し

くださる。皆様にもご協力をお願いしたい。 

・枚方市における公共交通利用促進について、定量的な評価が求められているが、この件

は行政が行うべきと考えている。 

・枚方のスタンプラリーやマップ作製について、近畿運輸局から高い評価を得ている。 

 他方、寝屋川市には指導が入っている。寝屋川はスタンプラリーなどを行う力量のある

市民団体がなく行政が行っている。こういったことも踏まえ、担当行政はもっと当団体

の活動を正しく評価してほしい。 

＜質問・意見＞ 

 ・報告書等に一時不適切な記述があったが、すでに修正している。環境部としては、枚

方市の環境活動において、ネットワーク会議の活動を高く評価している。 

・枚方市民は、京阪バスを「マイバス」という意識はあるのだろうか？ 

  ⇒バスの利用者は地域差が大きく、毎日利用している方はその意識があると思う。 

⑤ 地球温暖化防止対策推進チーム報告 

 ・明後日、「リユースコーナーの設置」と「ゴミ出しリーフレット作成」について、減量

業務室と意見交換会を行う。 

 ・エコ行動宣言は、100部以上郵送で送られてきており、反応はよい。今後、学校等のと

りまとめが来ることを期待している。 

⑥ Ｓ－ＥＭＳプロジェクトチーム報告 

    夏休みを中心に 3 巡目対象校への学校訪問を行い、あと数校を残すのみとなった。 

    S-EMS 支援の委託事業の契約期間満了まで 2 年となり、当委託事業の総括報告書の作

成をしないといけないと思っており、作成に向け準備を進めている。 

２．協議事項 

 〇理事会議案書について 

議案書案、事業方向、予算執行状況の資料を確認して加筆・修正をお願いしたい。 

＜質問・意見＞ 

・定款の変更案だが、公告の方法を電子公告のみとするのはどうか。官報も残し、「貸借対

照表の公告に関してはホームページで行う」事を付け加える形にした方がいい。 

 ⇒ただし書きとして付け加えることとする。 

・レンタサイクルは中止になったのではないか。 

  レンタサイクルは、牧野駐輪場の管理業者が電動アシスト自転車を導入して行う予定

であると聞いている。そういうことで、当団体もエコサイクルも関わる余地はない。 

 ⇒項目を削除する。 

＊＊次回運営委員会 

日 時：2018年 10月 15日（月） 14：00～16：00  

場 所：サプリ村野 環境保全研修室  

＊＊臨時総会＊＊ 

日 時：2018年 9月 27日(木) 11：00～12：00  

場 所：サプリ村野 環境保全研修室  


